



Bartolomé Vives, entrenador del equipo de División de Honor de fútbol sala unionense, muestra su satisfacción por el desarrollo de la temporada en todas las categorías del club.

- El equipo que entrena afronta dos partidos en tres días, pues este jueves visita Cieza y el fin de semana recibirá al Ribeco Castilla de Elche

---

CD Vedruna tiene dos equipos en las máximas categorías de fútbol sala de base de juveniles y cadetes, que son preparados, respectivamente, por Bartolomé Vives y Paco González. El primero marcha en octavo lugar de una clasificación con 16 equipos, los mismos conjuntos que compiten en cadetes, donde los unionenses ocupan la novena plaza. “Son categorías muy complicadas y de mucho nivel, pero estamos contentos porque, pese a nuestras limitaciones, seguimos dando la cara”, expone Vives, puntualizando que realmente “hay que estar satisfechos con todos los equipos por lo que se están consiguiendo”. Respecto a las limitaciones, apunta que en edades como juvenil casi todos los años se sufren bajas de jugadores (unas veces porque los fichan otros equipos y otras por los estudios universitarios), con lo que hay que estar rehaciendo año tras año el bloque.

El equipo juvenil afronta ahora dos partidos casi seguidos. Este jueves actúa en Cieza, en un partido que se desplaza del calendario por temas de viajes de estudios de jugadores. El otro será frente a un equipo ilicitano que llegará a La Unión con mejor clasificación que Vedruna.